



**9 Pièces**

**356 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83339001**

**20 000 €**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le prestigieux secteur de Super Cannes, cette villa au charme provençal possède une vue mer panoramique exceptionnelle à 360° sur la baie de Cannes, les Alpes et les Îles de Lérins. La propriété se compose d'un double salon et d'une salle à manger pour 8 invités ouvrant sur terrasse vue mer, d'une cuisine indépendante entièrement équipée avec cave à vin et arrière-cuisine, d'une buanderie, d'une chambre lit simple en suite, de 3 chambres lits doubles en suite, d'une chambre d'appoint, d'une chambre avec 4 lits simples ainsi que d'une chambre d'enfant. L'extérieur comprend un grand ...

Located in the prestigious Super Cannes area, this villa with Provençal charm has an exceptional 360° panoramic sea view over the Bay of Cannes, the Alps and the Lérins Islands. The property consists of a double living room and a dining room for 8 guests opening onto a sea view terrace, a fully equipped independent kitchen with wine cellar and scullery, a laundry room, a bedroom single bed en suite, 3 double bedrooms en suite, an extra bedroom, a bedroom with 4 single beds and a child's bedroom. The exterior is made up of a large garden, a furnished terrace with panoramic sea view, as well as a ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

